

# *La Syrie demande à l'ONU une enquête sur les bombardements étasuniens dans la province de Deir Ezzor*

---



Damas, 22 octobre (RHC)- Le gouvernement de la Syrie a demandé à l'ONU l'ouverture d'une enquête indépendante et impartiale sur le récent bombardement effectué par la coalition internationale ayant à sa tête les États-Unis dans la province syrienne de Deir Ezzor, bombardement qui a tué plus d'une soixantaine de civils.

Une lettre envoyée par le ministère syrien des Affaires étrangères au secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, précise que le crime commis par la coalition démontre de nouveau que les pays qui la forment violent le droit international et manquent de valeurs éthiques.

Le ministère syrien des Affaires étrangères a également indiqué que ce crime atroce commis par la coalition illégitime dirigée par les États-Unis dans les zones peuplées d'Al-Soussa et d'Al Boubaran, dans la province de Deir Ezzor, démontre une fois de plus son mépris pour le droit international.

Par ailleurs, trois personnes, dont un enfant, ont été tuées et une dizaine blessées dans l'explosion d'une voiture piégée dans la ville syrienne d'Idleb sous contrôle des terroristes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/174569-la-syrie-demande-a-lonu-une-enquete-sur-les-bombardements-etasuniens-dans-la-province-de-deir-ezzor>



**Radio Habana Cuba**